

令和6年7月8日(月)

校長室より⑤⑥



こんにちは。

今日は、朝 7:00 に環境庁から発表される暑さ指数の予測値が「33」だったので、室内室外を問わず、空調設備(エアコン)のないところでの活動は「全て中止」になりました。予測値が 32 までのときは、活動する場所(校庭や体育館やプールなど)の暑さ指数を実際に測ってみて、条件をクリア(先生がすぐそばにいる、エアコンの効いた部屋が近くにある、学校に保健室の先生がいるなど)すれば活動が可能になります。これまで、外遊びができない日にプールができていたのは、暑さ指数が 33 になっていなくて条件をクリアしたからでした。今日は「予測値 33」だけあって、朝、正門を通るみんなの挨拶の声もいつもより元気がないように感じました。でも、4時間で下校だったからか、帰りは元気に「さようなら」と言って門から出て行きました。みんなが帰ったあと、校庭の日なたに暑さ指数計を置いてみました。暑さ指数 34.2 で「危険」のところにマークがついていました。気温は 40.1℃もありました。明日からは少しずつ気温が下がりそうなので、ほっと一息できるかもです。

